



CERCANOS O NO, ESO NO IMPORTA, DICE AMLO

Lo relevante es que sean 'honestos'

CREE QUE ALCALDE TIENE BUEN PERFIL. El presidente López Obrador dijo que cercanos o no a Morena, cualquiera que quede como consejero 'será mejor' que Córdova o Murayama.

EN LA OPOSICIÓN "VAN A CUESTIONAR TODO", REPROCHA

Consejeros cercanos a '4T' serían mejores... "por honestos": AMLO

Lo importante no es "que se las sepa de todas todas", señala el mandatario

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Cercanos a Morena o cualquiera que quede como consejero electoral "será mejor" que Lorenzo Córdova y Ciro Murayama, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien rechazó que el hecho de que sean afines a su gobierno no garantice imparcialidad en la institución.

"(En la oposición) van a cuestionar todo... qué les contesto: cualquiera que sea electo va a ser mejor que los que están", afirmó al ser cuestionado en su conferencia matutina.

Afirmó que la mitad de la población es afín a su gobierno, y eso no les impide constitucionalmente participar en este proceso.

Al mandatario se le preguntó si, pese a la cercanía con su gobierno, se garantizaría la imparcialidad del árbitro electoral, a lo cual aseguró: "Sí, porque lo importante es que sea

gente íntegra, honesta".

Se le resaltó que la mayoría son perfiles sin experiencia electoral, a lo que replicó que es algo "relativo".

"Lo más importante es que la persona sea incorruptible, no que se las sepa de todas todas y que sea un corruptazo", indicó.

Sobre Bertha Alcalde, quien encabeza la quinteta para la presidencia del INE, dijo que es buen perfil.

Ante voces que dicen que el plan C es ahora tomar parte del Consejo General del INE, el mandatario resaltó que el "verdadero plan C" viene para 2024: "Que no se vote por el bloque conservador para que siga la transformación; ni un voto a los conservadores, sí a la transformación".

Además, habló de la impugnación del plan B por el ministro Javier Laynez, hecho que consideró no es un asunto jurídico, sino político y "hasta mercantil". Argumentó que ni siquiera es el que se "tira a ley, sino lo que no quieren es que se reduzcan los sueldos de los altos funcionarios del INE; a eso se reduce todo".